



VOM SCHREIBTISCH DES
Bürgermeisters

GEDENKVERANSTALTUNG 35 JAHRE GRENZÖFFNUNG AUTENHAUSEN LINDENAU"

Auf den Tag genau fand 35 Jahre nach der erstmaligen Grenzöffnung Autenhausen – Lindenau eine Gedenkveranstaltung an der Landesgrenze anlässlich dieses Ereignisses statt. Viele Bürgerinnen und Bürger aus Autenhausen und dem Stadtgebiet Seßlach haben daran teilgenommen. Insgesamt waren rund 130 Gäste zugegen. Nach den Ansprachen der Bürgermeister folgten zwei Zeitzeugenberichte von Herrn Harald Amend und Herrn Hendrik Dressel. Beide berichteten aus der damaligen Zeit, wie sie persönlich die Grenzöffnung vor 35 Jahren wahrgenommen haben.



Foto: Bettina Knauth

Ich danke allen Organisatoren, insbesondere auch dem Bürgermeisterkollegen Christopher Other und seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, den Feuerwehren aus Autenhausen und Heldburg und dem Wanderverein Lindenau, der für die Verpflegung gesorgt hat. Es war eine würdige Veranstaltung, welche das Vermächtnis von damals weiterleben lässt.

ADVENTSMARKT 2024

Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen bedanken, die zum Gelingen unseres Adventsmarktes beigetragen haben. Sowohl am Samstag, aber insbesondere auch am Sonntag, waren viele Gäste aus Nah und Fern zu unserem Adventsmarkt nach Seßlach gekommen. Es warteten ein buntes Rahmenprogramm und zahlreiche tolle Marktstände auf unsere Besucher. Vielen Dank an alle Markttreibenden, die mit ihren Angeboten für eine bunte Vielfalt sorgten. Vielen Dank auch an alle Kapellen für die musikalische Umrahmung.



Ein ganz besonderes Highlight war für mich die Premiere des Vorabendprogrammes am Freitagabend „Seßlach stimmt sich ein“. In Zusammenarbeit mit den Kindergärten und der Schule ist es uns gelungen, erstmalig diese Veranstaltung durchzuführen. Diese Veranstaltung ist auf eine sehr große Resonanz gestoßen und hat auf jeden Fall Wiederholungspotenzial. An dieser Stelle auch ein Danke an alle für ihre Spenden für die Kindergärten und unsere Schule.

BÜRGERVERSAMMLUNGEN 2024

Seit Ende Oktober wurden 14 Bürgerversammlungen abgehalten. Bei diesen wurden allgemeine Themen, wie beispielsweise die finanzielle Situation der Stadt Seßlach oder die Grundsteuerreform oder aber auch die Entwicklungen zur Windkraft in unserem Stadtgebiet vorgestellt. Aber es gab auch in allen Stadtteilen natürlich ortsspezifische Themen und Anregungen und Nachfragen der Bürgerinnen und Bürger. Die Bürgerversammlungen waren durchweg gut besucht. Insgesamt sind über 400 Bürgerinnen und Bürger zu den einzelnen Versammlungen gekommen, haben sich dort informiert, Fragen gestellt oder auch ihre Anliegen vorgebracht. Herzlichen Dank für die zahlreiche Teilnahme und die fairen Diskussionen in den einzelnen Stadtteilen.



Ihre Beteiligung und ihre Anliegen und Anregungen sind nicht nur für mich als Bürgermeister, sondern auch für den gesamten Stadtrat, wichtige Bausteine für die tägliche Arbeit. Wie auch schon auf den Bürgerversammlungen angeboten, nehmen wir auch gerne ihre sachliche Kritik, ihre Anregungen und Fragen unterjährig entgegen.

